

富士市の未来をみんなで考えよう！ 令和6年度 議会報告会を開催しました。

富士市議会基本条例では、説明責任を果たし、市民の皆様の多様な意見を把握するため、毎年1回以上、議会報告会を開催することとしています。

当日は、議会活動の報告を行った後、委員会ごとに決めたテーマについて、参加された皆様と活発な異見交換を行いました。なお、出された意見については取りまとめ、市長へ報告します。



総務市民委員会

● どうする？ 公共施設の運営管理

～“スポーツを楽しめるまち”の
使いやすいスポーツ施設の在り方について～

令和6年11月19日(火)午後7時から
市役所本庁舎で開催 (参加者22人)

富士川緑地の整備が進み、令和7年4月には新総合体育館が完成します。また、富士マリンスポーツの管理方式も変わります。多くの公共施設の中でも、特にスポーツ施設について、市民が使いやすい施設とはどのような施設か考えてみました。

出席者からの意見

- ・ 体育館に空調設備を設置してほしい。
- ・ 駐車場を増やしてほしい。
- ・ 子供は低料金にしたり、無料パス券を用意するなど、使いやすい料金設定にしてはどうか。
- ・ 新しいスポーツが体験できる施設してほしい。
- ・ 託児ができるようにしてほしい。
- ・ 大会やイベントのときには、バスを増便するなど公共交通機関を充実させてほしい。
- ・ 飲食をできるようにしてほしい。(キッチンカーの利用など)
- ・ 和式トイレを洋式化してほしい。
- ・パウダールームを設置してほしい。

福祉保健委員会

● 本市における630問題を考える

※630問題：救急隊が現場に到着し、搬送先の病院を決定するまでに病院照会が6回以上または30分以上の時間がかかってしまうこと。

令和6年11月8日(金)午後7時から
富士市交流プラザで開催 (参加者6人)

静岡県内における630事案の半数近くが富士医療圏で発生しており、そのうちの軽症・中等症の割合は年々右肩上がりに増えています。

救急車の適正利用を含め、富士市の医療の今と未来について考えました。

出席者からの意見

- ・ 630問題とは何かが分からない。
- ・ 命を救うという観点から、病院、市民、企業で何ができるのか考える必要がある。
- ・ 医師不足解消のため、市が医師を確保できる制度をつくってはどうか。
- ・ すぐに119番通報するのではなく、まずは#7119に電話をするよう、市民への理解を進めるため、病院や市役所等にポスター等を掲示して啓発してほしい。
- ・ 受入れ体制を充実させるためには、救急対応できる病院を増やす必要があると思う。
- ・ 救急車を不適切利用した場合は、罰金を課してもよいと思う。



産業教育委員会

● 観光拠点としての田子の浦港 周辺の在り方と今後について

令和6年11月7日(木)午後7時から
市役所本庁舎で開催 (参加者14人)

富士市にとってかけがえのない観光財産である田子の浦港について、本年5月からプロムナードゾーンが整備されていますが、より多くの人が行き交い、ますます魅力ある場所にするための取組について考えてみました。

出席者からの意見

- 田子の浦港、田子の浦みなと公園について
 - ・ 吉原駅、新富士駅、富士駅と行き来するバス路線を開設してほしい。
 - ・ 清水港、沼津港などと海上ルートで結び、船旅や海上観光を楽しめるようにしてほしい。
 - ・ みなと公園の閉園時間が17時では早過ぎる。
- プロムナードゾーンについて
 - ・ 工場夜景を安全に楽しめるように、足元回りに適度な照明施設を整備してほしい。
 - ・ 用途を固定せず、市民提案型の様々なイベントを行える場にしてはどうか。
 - ・ 前面にある海を利用した釣り場や釣堀を整備してほしい。
 - ・ 雨の日も楽しめるよう、富士山の絵画や写真などの美術館等を設置してほしい。

建設消防委員会

● 魅力ある公園づくり

～みんなで考える楽しい憩いの場～

令和6年11月1日(金)午後7時から
市役所本庁舎で開催 (参加者16人)

富士市の大小様々な公園には、子供たちが楽しめる遊具や健康遊具などがあり、市民の憩いの場となっています。市民の皆様が身近に利用している公園ですが、より多くの人を楽しめる魅力ある公園とはどのような公園か考えてみました。

出席者からの意見

- ・ 親子などでランチができるベンチや授乳できる休憩室を整備してほしい。
- ・ すぐに活動が始められるように公園に倉庫やゲーム用具入れを設置してほしい。
- ・ たき火(みんなが集まる雰囲気)、バーベキュー、花火が楽しめる公園にしてはどうか。
- ・ 病院関係者等(専門学校の方でも)と協力して、軽度の認知症の方の集いの場にしてはどうか。
- ・ 学区に一つは大きな公園を造ってほしい。
- ・ 富士市にはよい公園がたくさんあるが、特に大きな公園は管理が行き届いているか心配。
- ・ 防災でも使用するので、しっかりとした公園に整備してほしい。
- ・ 子供の育ちに遊びが大切ということを知らせる場も必要だと思う。

